

Panorama Extremadura

PORTADA | EXTREMADURA | CÁCERES | CÁCERES PROV | MÉRIDA | BADAJOZ | BADAJOZ PROV | AGRICULTURA

GENTEX | SUCESOS

Cultura

Destacada presencia de las artes escénicas extremeñas en la Feria de Teatro de Castilla y León

Redacción | Jueves, 22 de agosto de 2013, 08:00

La Consejería de Educación y Cultura del Gobierno de Extremadura es colaboradora estable de este

certamen, incentivando la presencia de las artes escénicas extremeñas y sus profesionales en este punto de encuentro del sector teatral. Además, el CEMART participa como asesor en la comisión de selección artística de espectáculos.



Comparte:

Me gusta 2

Twittear 1

+1 2

Más opciones

En esta edición, tres compañías extremeñas están participando con sus últimos montajes, dando muestra de la variedad de producción teatral con sello extremeño. La compañía Suripanta, veterana en este certamen, ha presentado en esta Feria su comedia negra "De Vacaciones"; Arán Dramática ha llevado "La familia", un retrato de nuestra sociedad